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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Мы продолжим работу 

совещанием на тему последних новостей о выручке с 

аукциона. Позвольте мне представить Эрику Манн и Чинг 

Чиао. И спасибо большое за предложение индивидуально 

представить последнюю информацию различным SO/AC. На 

это совещание у нас отведено 30 минут. Позвольте мне 

предоставить вам, Эрика Манн, слово.  

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:  Доброе утро, спасибо, что позволили нам подготовить 

короткую презентацию с последними новостями. Возможно, я 

начну, сказав, что мы надеемся, что в Барселоне мы сможем, 

за три недели до Барселоны, представить проект 

рекомендации. Что означает, что вы сможете, времени 

остается мало, и нам бы очень хотелось заслушать ваши 

отзывы. Поэтому мы любезно просим вас ознакомиться со 

слайдами, которые мы вам покажем. Мы убедимся в том, что 

они у вас есть, чтобы вы могли их изучить. И мы готовы 

ответить на любые ваши вопросы, включая... от персонала.  
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Если вас интересует какая-либо другая информация, 

пожалуйста, обратитесь к нам после совещания. Мы не хотим 

откладывать это снова, потому что мы работали над этой 

темой уже два года, и я считаю, что время представить проект 

рекомендаций, нам не хотелось бы его снова откладывать.  

В целях напоминания о некоторых моментах. Слайды, 

которые вы видите, являются напоминаниями. Аукцион 

является механизмом последней инстанции, разрешающим 

спор между двумя или более кандидатами. Как вы все хорошо 

знаете, только одна регистратура может обслуживать домен 

верхнего уровня. В зависимости от того, как на это смотреть, у 

нас есть 230 миллионов в отдельном денежном фонде. Нам 

необходимо быть очень внимательными в связи со случаями 

уклонения. Нужно быть осторожными и не полагать, что будет 

доступна вся сумма. Интересная часть заключается в том, 

что... и я пропустила остальную информацию на этой 

странице, мы перейдем к следующей.  

У нас есть 26 членов, 49 участников и 30 наблюдателей.  

Мы встречаемся каждую вторую неделю, но перед этой 

конференцией мы хотели ускорить работу и встречались один 

раз в неделю. Когда я говорю встречались, у нас едва есть 

время на встречи за рамками официальных конференций 

ICANN.  И, возможно, нам придется сделать это снова, чтобы 
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подготовиться до Барселоны и опубликовать проект 

рекомендаций. На следующей странице, если вы посмотрите 

далее, вы увидите то, что мы называем ограничения. Мы 

вложили много усилий, чтобы определить наши ограничения. 

И мне бы хотелось быстро пройти по ним, потому что я 

думаю, что они важны и применимы для вас. И если вы 

считаете, что мы что-то упустили, пожалуйста, сообщите нам 

об этом.  

Нам необходимо соответствовать миссии ICANN. Мы долго 

обсуждали в нашей группе, как узко мы рассматриваем 

миссию ICANN. И мы пришли с Правлением к пониманию, что 

Правление будет готово принять формулировку, которая 

будет звучать следующим образом: «в служении миссии 

ICANN». Что означает, что мы понимаем, что задача должна 

соответствовать миссии ICANN, но существует среда для 

тестирования того, насколько узко она может быть 

определена. Я вижу, что страницы здесь не 

синхронизированы.  

Таким образом, я отметила первый пункт на этой странице, 

второй касается опасений личной пользы. Нам необходимо 

убедиться в том, что ICANN не потеряет статус освобождения 

от налогов, поэтому что бы мы ни делали это является 

руководящим принципом для нас. Фонд не может быть 
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использован для политической деятельности. Он не может 

быть использован для лоббистской деятельности.  

И мы также долго обсуждали конфликт интересов, и учтите, 

что эту область, безусловно, необходимо вновь определить в 

зависимости от того, о чем мы говорим. Например, каждый 

раз мы проверяем, если у участника данной группы или у 

членов данной группы есть конфликт интересов, и им 

необходимо о нем заявить, но в будущем потребуется 

протестировать другую среду.  

Например, экспертам по оценке проектов в будущем 

необходимо будет заявить о своем конфликте интересов, если 

он у них имеется. В этой области нам постоянно необходимо 

будет вносить улучшения. Также у нас есть финансовые и 

доверительные опасения. И опасения, связанные с офисами 

ICANN. Мы будем продолжать руководствоваться этой темой, 

так как мы говорим о разных моделях, доступных в будущем. 

Мы называем их моделями того, как создать среду для 

денежного фонда. Мы называем их механизмом и обсудим их 

чуть позже.  

Поэтому учтите, что это другая тема, которая не определена в 

самом начале, но может быть определена, в зависимости от 

создания конкретной модели по распределению денежных 

средств. Скорее всего нам потребуется вновь определить эту 

среду.  
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Если вы перевернете на следующую страницу. Я не знаю, кто 

это делает, мы можем продолжить. Мы можем продолжить, 

вы очень медленно показываете страницы. Еще одну. Спасибо 

большое. Еще одну, пожалуйста. Мы это обсудили. Здесь, 

большое спасибо. Здесь вы видите фазы развития. Мы сейчас 

на верхней линии в правой стороне. Это третья корзина. Это 

то, где мы сейчас находимся.  

Проектная группа представила предложения в устав. Это было 

уже довольно давно. И продолжила работать над разработкой 

рабочих методов и первоначального отчета. И сейчас мы 

находимся в фазе, когда CCWG подготавливает проект 

первоначального отчета. Это отчет, который, как я уже 

говорила, мы хотим издать за три недели до Барселоны. 

Затем будет еще три фазы, которые нам необходимо будет 

протестировать после. Мне бы хотелось обратить ваше 

внимание на корзину посередине в нижнем разделе. 

Правление ICANN рассматривает предложения. Безусловно, 

Правлению необходимо будет утвердить и рассмотреть 

окончательные рекомендации, но два члена Правления 

регулярно присутствуют на наших заседаниях и делают 

отличную работу. Но разговор со всем Правлением - это 

другой вопрос, они могут вернуться к нам и сказать, что вы все 

делаете правильно или что у них есть опасения. Я вижу, что 

Маартин сидит сзади. Мы не ожидаем какого-то большого 

столкновения мнений до выдачи рекомендаций. Я не ожидаю 
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каких-то больших конфликтов здесь, я надеюсь, что такого не 

будет. Сейчас я расскажу вам немного о том, где мы сейчас 

находимся. Мы сейчас в сложной фазе.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Давайте перейдем к следующему 

слайду, пожалуйста.  

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Спасибо большое. И мне бы 

хотелось затронуть только последнюю фазу. То, что вы видите 

здесь, это начало пятой фазы. Поэтому забудьте о всех этих 

фазах. Мы находимся в фазе, когда нам необходимо 

протестировать уставные вопросы по отношению к 

механизму. Мне бы хотелось вам показать, один слайд здесь 

отсутствует. Можно показать четыре механизма? Это будет 

позже?   

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  Пожалуйста.  

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Вот он. Почему не отображается на 

моем, как интересно. Здесь отображены четыре механизма, о 

которых мы говорим. Вы бы хотели продолжить? Это четыре 

механизма, о которых мы говорим. Четыре модели того, как 
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мы представляем себе будущий фонд. Они неидентичны, и в 

зависимости от того, какую модель мы выберем, нам 

потребуется затем рассмотреть вопросы, связанные с уставом. 

Я покажу вам некоторые позже.  

 Нам потребуется вновь рассмотреть уставные вопросы. 

Первый касается создания нового отдела ICANN, как часть 

организации ICANN, по распределению выручки. Мы 

создадим внутреннюю среду для финансирования, которая 

станет частью организации ICANN. Другим вариантом будет 

создать новый ICANN, который будет частью организации 

ICANN, и они будут работать сообща. Две организации, 

которые сольются в одну. Одной будет ICANN, новый отдел 

внутри ICANN и избранная благотворительная корпорация. И 

установочная структура для распределения будущих 

денежных средств, две различные организации.  

 Или будет создана новая структура, которая, например, может 

быть названа Фонд ICANN. Совершенно независимая, 

полностью отдельная от ICANN. Безусловно, Правлению 

необходимо будет осуществлять надзор. Надзор со стороны 

руководства, но все же это будет независимая структура. Или 

будет использована установленная организация или 

организации, например, фонды, которые будут осуществлять 

работу от лица ICANN.   



ПАНАМА – GAC: Последние новости о выручке с аукциона CCWG                                     RU 

 

Страница 8 из 18   

   

 Таким образом, работа будет выполняться сторонними 

организациями. Вчера мы очень долго разговаривали с Сарой 

Берг. Она является консультантом ICANN по этому вопросу. 

Она консультирует, как частное лицо. Она предоставляет 

рекомендации различным организациям по выбору 

наилучшей среды для финансирования. Поэтому она 

профессионально отвечает на некоторые вопросы. И мы с ней 

долго разговаривали. Я думаю Манал, что было бы хорошо, 

если бы вы разослали записи, которые мы сделали вчера в 

ходе обсуждения с ней, потому что она отметила, что 

некоторые из этих разных структур могут создать сложности, 

на самом деле, для ICANN, так как у ICANN могут быть 

трудности либо с ясным надзором и контролем механизма, 

либо трудности в отношении определенных налоговых 

вопросов. 

  Поэтому я рекомендую вам взглянуть на эти записи. У нас 

очень детальные записи. Мы любезно вас просим разослать 

эти записи вашей группе. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Безусловно.  

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Спасибо большое. Сейчас я вернусь 

к начальному пункту, чтобы объяснить вам, что мы делаем 
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сейчас. Это наша последняя работа до написания проекта 

рекомендации. И сейчас мы пытаемся объединить эти четыре 

структуры, которые вы видите. И протестировать их в 

отношении того, что, мы называем, уставными вопросами. Я 

вам покажу один, у вас будет список, но я представлю только 

один, чтобы вы поняли, почему эта фаза является сложной.  

 Могу я... мы не могли бы перейти к следующему слайду? 

 Хорошо, здесь. На экране отображены некоторые уставные 

вопросы, которыми мы руководствуемся при принятии 

решения. Таким образом, мы тестируем их в отношении 

четырех моделей, которые я вам только что показала 

несколько минут назад. И давайте обсудим один пример 

здесь. Номер один, какую концепцию следует разработать и 

реализовать, чтобы выплатить выручку с аукциона новых 

gTLD. 

  Мы получили меморандум (неразборчиво) от нашей 

юридической команды. Которая работала с нашей группой с 

самого начала. И она понимает, что мы хотим создать. И 

юридическая команда подготовила меморандум. Как вы 

можете себе представить, все будет выглядеть совершенно 

по-другому, если создать такую среду финансирования внутри 

организации. Отдел финансирования. Совершенно другая 

юридическая база и ... в обоих случаях механизмы 

юридического контроля будут полностью отличаться. Таким 



ПАНАМА – GAC: Последние новости о выручке с аукциона CCWG                                     RU 

 

Страница 10 из 18   

   

образом, это всего лишь один пример. Другой вопрос, 

который мы сейчас рассматриваем, заключается в том, какое 

количество денег будет вовлечено. Опять же вы можете себе 

представить, что если устанавливать такую модель внутри 

организации, то, возможно, вы сможете использовать 

некоторые доступные вам ресурсы в большей степени, чем 

при аутсорсинге. 

  С другой стороны, вам потребуется нанимать новых людей, 

которые знакомы с фондами. Вам необходимо будет 

обеспечить трудовой договор, как его разработать?  Как 

только денежные средства закончатся, этот отдел будет 

расформирован. Хотите ли вы удержать людей или создать 

договор, по которому после окончания финансирования 

договор перейдет третьей стороне. В случае передачи 

договора третьей стороне, расходы увеличатся, потому что 

увеличатся расходы организации, предоставляющей вам 

услугу. С другой стороны, вам не придется беспокоиться о 

какой-либо будущей проблеме, связанной с наймом людей. 

Вы можете себе представить, что существуют очень большие 

различия между различными моделями.  

 Мы не могли бы перейти к следующему слайду, чтобы у вас 

сложилось представление о различных уставных вопросах? Я 

не буду вам их зачитывать, потому что это займет слишком 
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много времени, и я думаю, что гораздо лучше, чтобы был 

обмен информацией.  

 Последний слайд касается того, как вы можете принять 

участие. Это просто напоминание, что если вы хотите принять 

участие, пожалуйста, делайте это в любое время. У нас есть 

представители из вашей группы, и я считаю важным, чтобы 

глава ... до составления проекта рекомендации, было бы 

хорошо обсудить этот вопрос внутри группы. Если вы уверены 

в том, что мы планируем делать.  

 Я думаю, что мы себя чувствовали бы гораздо комфортнее, 

зная, что GAC поддерживает нас. Спасибо.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Позвольте мне сейчас 

предоставить слово коллегам и узнать, есть ли у них 

комментарии или вопросы к Эрике или Чингу?  

 Мне бы хотелось отметить, что GAC еще существенно не 

обсуждал этот вопрос, но я думаю, что хорошо, что вы 

представили нам последние данные, чтобы мы могли 

провести информативную дискуссию и, возможно, 

обменяться мнениями, как вы уже отметили, до публикации 

ваших отчетов.  
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ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Возможно, мне следует отметить 

другой момент, который может представлять для вас интерес, 

в частности, мы в настоящее время обсуждаем, и это касается 

того, сможет ли организация ICANN принимать участие и 

запрашивать деньги из будущего фонда. Существует много 

направлений, которые являются особенно важными в 

настоящий момент, которые бюджет ICANN, вероятно, не 

сможет покрыть, чтобы выполнить необходимую работу. 

Например, идет разговор об обновлении Вудсон (Woodson). 

Чтобы ICANN смог участвовать, нам необходимо это 

предвидеть. В рекомендациях должно быть указано время, 

нам необходимо будет сделать это возможным.  

 И, безусловно, для других групп ICANN может быть что-то 

подобное. Подобные требования, которые вам бы хотелось, 

чтобы были включены. Но, безусловно, все запросы должны 

соответствовать миссии ICANN. Тем не менее, подобные 

запросы могут исходить от SO/AC, поэтому, возможно, вам 

следует рассмотреть этот пункт.  

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  Спасибо, Манал. Основываясь на 

том, что сказала Эрика, последние 18 месяцев они очень 

активно принимали участие. С очень четким заявлением 

интереса. У нас есть регистратура ccTLD. Они активно вносят 
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вклад с точки зрения управления регистратурой, но также у 

них есть благотворительные направления работы.  

 Я думаю, что сейчас очень хорошее время, учитывая, что мы 

планируем опубликовать первоначальный отчет до 

Барселоны. Вероятно, ваши члены или вы могли бы 

поделиться мнениями и также опытом управления 

некоммерческой организацией и также пониманием 

существующей регистратуры, либо установленной операции. 

Поэтому мы были бы рады услышать ваши взгляды. И также 

чтобы вы знали, Европейский инвестиционный банк 

разговаривает с нами и делится своими мыслями. Они очень 

полезны, и я думаю, что на этой стадии мы планируем 

суммировать эти мысли и опыт. У вас все еще есть время 

высказать свои предложения. Спасибо.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Далее Индонезия, пожалуйста, 

говорите. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:   Спасибо за вашу презентацию. Я также знаком с CCWGAP.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Мне кажется, что в Сан-Хуане нам 

также рассказывали о последних обновлениях.  
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ИНДОНЕЗИЯ:   Эта информация является новой для меня. Я извиняюсь, если 

я задам вопрос, который не связан с вами. В CCWGAP вы 

ищите имена? Вы даете рекомендацию Правлению ICANN, 

если кто-то хочет или несколько людей хотят имена новых 

gTLD? 

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Мы только рассматриваем текущую 

доступную сумму. Мы не изучаем, насколько данный фонд 

может быть увеличен в будущем. Это не является частью 

нашей роли. Мы также не выдаем какие-либо рекомендации, 

касающиеся вопросов политики, связанных с gTLD, или бизнес 

рекомендации. Касающиеся нового раунда gTLD. Это не 

является частью нашей работы. Наша задача состоит только в 

том, чтобы определить, каким образом следует использовать 

доступные денежные средства в целях, выходящих за рамки 

традиционной работы ICANN. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:   Таким образом, вы не рассматриваете средства, которые 

могут быть получены ICANN в ближайшем будущем, если они 

что-то продадут.  
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ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Да, прошлый раунд. Текущий раунд, 

который уже закрыт. Деньги, полученные в форме выручки с 

аукциона, так как они не смогли, двое или трое игроков не 

смогли договориться, кто будет единственным. Затем, если вы 

помните, был аукцион. Таким образом, мы говорим об этих 

деньгах. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:   Получается, что вы смотрите за тем, как тратятся деньги. 

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Да. 

  

ИНДОНЕЗИЯ:   Хорошо. 

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:   Мы разрабатываем концепцию, и в 

ходе другой фазы мы будем рассматривать детали. Денежные 

средства должны быть внутри организации. Например, и я не 

говорю, что будет использоваться эта модель. Давайте 

разберем это в качестве примера. У нас уже будут 

определенные встроенные ограничения.  Но, например, 

позвольте мне предложить пример. Кто-нибудь подает заявку 

на получение денег, затем вам будет необходим менеджер 

проекта, который бы наблюдал за проектом в течение... в 
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зависимости от количества денег. Мы не рассматриваем такие 

детальные вопросы. Мы скажем, что это должно быть... 

точным и соответствовать миссии ICANN. И должно быть 

выполнено менеджером проекта. Но как это будет конкретно 

сделано, вам потребуется команда по реализации. Что будет 

сделано в другой фазе после работы.  

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  Я бы хотел прокомментировать то, 

что сказала Эрика. Мы не на стадии выбора проектов. Мы на 

стадии разработки концепции, затем на следующей стадии, 

когда Правление ICANN утвердит саму концепцию, будет фаза 

реализации этой конкретной части. Это фаза, когда мы будем 

выбирать проекты, но также на этой конкретной фазе будут 

доступные реальные критерии оценки, они также будут 

основываться на рекомендациях этой конкретной рабочей 

группы. И опять же вы подняли очень важную тему, и нам бы 

хотелось, чтобы всем было ясно. Мы говорим о выручке с 

аукциона прошлого раунда. Любые будущие средства, если 

такие будут доступны, будут потенциально будущей 

проблемой. Это не для нас сейчас, это будущая проблема.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Другие вопросы? Да, Тринидад и 

Тобаго. 
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ТРИНИДАД И ТОБАГО:   Мне бы хотелось поблагодарить вас за отличную 

презентацию. И я знаю, насколько это важно для многих групп 

интересов, чтобы поспособствовать их работе. Я знаю, что 

коллеги рассматривали это, как возможность найти 

поддержку для их программы.  

 А в остальном, я отметил один момент, который показался 

мне интересным, и я знаю, что, возможно, это уже все 

продумано. Что касается отдела или офиса, который будет 

создан с единственной целью использования данных средств. 

Возникает вопрос, насколько устойчивым будет этот офис, 

если он будет финансироваться из этого фонда?  И будет ли 

этот офис продолжать существовать, если денежные средства, 

выручка с аукциона в какой-то момент закончится.  И, 

безусловно, дополнительные ресурсы, которые потребуются 

для такой инициативы. Это небольшой комментарий. 

Спасибо.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Есть ли кто-то, кто хочет быстро 

ответить?   

 

ERIKA MANN [ЭРИКА МАНН]:  Я думаю, что вы совершенно правы. Это причина, по которой 

мы немного опасаемся создавать новый Фонд. Если ICANN и 
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сообщество придет к выводу, что им нравится идея 

денежного фонда. Что касается Фонда, то это будет по-

другому, потому что тогда вы будете нацеливаться, цель будет 

другая. И тогда, если это долгосрочная задача, возможно, вам 

следует это сделать.  Если же вы скажете, что это всего лишь 

для распределения доступных средств один раз, вероятно, это 

не будет хорошей идеей. Да. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   На этом я вас снова благодарю. 

Спасибо большое, Эрика, Чинг. Большое спасибо.  

 [Аплодисменты] 

 Пожалуйста, оставайтесь на своих местах, мы продолжим с ... 

с нами будет Джордан Картер. Мы продолжим со 

следующими совещаниями. Спасибо.  

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


